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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente,
através da Presidência desta Egrégia Casa de Leis, à Secretaria Municipal de Segurança Pública e Defesa
Social, na pessoa do seu Secretário Municipal, o Sr. Cézar Freitas Duarte, com cópia ao Excelentíssimo

Prefeito Municipal de Corumbá-MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "Sejam
disponibilizados, nas diversas Feiras Livres, que ocorrem nos diversos
bairros de nosso município de Corumbá-MS, assim como, em suas regiões
de entorno, em número adequado, uma Equipe de Guardas Municipais,
para atendimento efetivo e garantia de segurança, durante todo o período
de funcionamento das mesmas".

JUSTIFICATIVA: Esta solicitação nos é feita, de forma reiterada, por diversos Munícipes
Corumbaenses, assim como, por diversos Turistas que visitam nossa cidade e as Feiras Livres, que nela
ocorrem e que, estão se sentindo incomodados, pela falta de segurança nas mesmas, por conta das
ocorrências de diversos casos de pequenos furtos, danos aos seus veículos e, até brigas, no interior e nas
imediações, desses citados eventos. Acredita-se que a presença física da Guarda Municipal, nesses citados
locais, irá contribuir e ajudar a reduzir essas situações negativas.  

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Novembro de 2021
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